

DIVISIONES GEOGRÁFICAS

LUGARES DE INTERÉS DEL DEPARTAMENTO DE LAMBAYEQUE



Plaza de Lambayeque

La cultura Mochica (200 a.C.) fue de gran influencia en la zona, muestra en la suntuosa tumba del Señor de Sipán su gran riqueza metalúrgica. La cámara de este sacerdote guerrero se hallaba delante de dos grandes construcciones piramidales.

Allí, en el lugar conocido como Huaca Rajada, se descubrieron en 1987 los restos intactos de un dignatario de la jerarquía mochica. El importante descubrimiento sólo se compara con el hallazgo de la tumba del faraón egipcio Tutankamón, en 1922.

En el atuendo funerario se observan numerosas y finas piezas de oro y plata, cobre dorado y piedras preciosas como turquesas, lapislázuli y conchas del norte del Ecuador. También se hallaron cinco nichos con 212 vasijas que contenían ofrendas de comida y bebida. Actualmente, la tumba del Señor de Sipán, restaurada en 1988, puede visitarse en el museo Bruning.

Entre los restos arqueológicos diseminados en el territorio de Lambayeque, destaca por sobre todos el complejo de Apurlec. Se encuentra entre Motupe y Jayanca y muestra los restos de una vasta ciudad que alcanzó, con sus anexos agrícolas, un área de 27 kilómetros cuadrados. Los restos están conformados por una serie de trincheras, palacios, calles y templos, huacas piramidales, reservorios, campos de cultivo y redes de acueductos.

ATRACCIONES TURÍSTICAS

Ciudad de Chiclayo

La ciudad de Chiclayo es la capital de la Región Lambayeque y por la amabilidad de su gente, es conocida como la "Ciudad de la Amistad".

Fundada con el nombre de Santa María de los Valles de Chiclayo en 1720, fue elevada a la categoría de ciudad, el 15 de abril de 1835, y se le confirió el título de «Ciudad Heroica», que ostenta hasta hoy, en reconocimiento al coraje de sus ciudadanos. Días después, el día 18 de abril de 1835, se crea la provincia de Chiclayo, de la cual la ciudad recién nombrada pasaría a ser su capital.

Actualmente Chiclayo es una de las urbes más importantes del Perú, es un importante eje económico y comercial del norte del país. Urbe activa y en plena modernización, Chiclayo es el centro de diversas vías de comunicación por ende se realiza un intenso tráfico comercial entre los pueblos de la costa norte, de la Amazonía y la sierra. Ubicada en una rica región agrícola, es una ciudad de clima cálido, y escala obligada en viaje hacia el norte.

A doce kilómetros de Chiclayo se ubica la sosegada ciudad de Lambayeque, últimamente poblada de jóvenes universitarios. Durante las primeras décadas del siglo XVIII, la ciudad cobró auge con el establecimiento de ricas familias provenientes de Zaña, que huían de las inundaciones y de los saqueos piratas.



Ciudad de Chiclayo